番号	委員からの質問	質問への区としての考え方
	防犯対策について(1)	
1	・城東区は「防犯カメラ」の設置を推進されています。地域からの要望は、防犯灯(水銀灯)と「防犯カメラ」のどちらが多いのでしょうか。情報を提供してください。	道路の照明は建設局が認定道路に基準により設置する道路照明灯と、未認定道路を基本に住民要望を受けて接地する街路別犯灯に大別されます。このうち、防犯灯と防犯カメラとを比較してどちらの要望が多いかという事ですが、その明確な傾向はないと考えます。 特に防犯カメラは、区で予算措置ができた額に応じた台数について、地域活動協議会に候補場所をあげていただく形をとりますので、日常的に要望をいただいて、それにお応えするという形ではありません。
	防犯対策について(2)	
2	・先日、四つ辻の手前の自販機があり、角を曲がると防犯灯がなく真っ暗でした。他人とぶつかりそうになりました。電柱に「防犯カメラ」が設置されていたが、防犯灯がなく、その辺りは真っ暗でした。取り付け費用(初期費用)とメンテナンス費用とで、「防犯カメラ」と防犯灯について、費用面と費用対効果でどちらが合理的かどうか教えてください。	街路防犯灯と防犯カメラの比較ですが、犯罪抑止という側面では両者は同じ目的を有していると考えることができますが、他の側面では防犯灯は歩行の安全性向上、防犯カメラは犯人画像の記録といった、違う目的を持っていますので、どちらを設置するのがより合理的かは、その場所に求められる機能が何かということが前提となった上で、費用対効果を判断する必要があり、一概に優劣を述べることは出来ないと考えます。
	教職員不足の実態について	
3	2018. 12. 1 市立小で64人不足、市立中で6人不足、計70人と聞いています。今年度の全市の不足の状況と城東区内の小・中の不足の実態(2019. 7. 31付)をお教えください。産休とか体育科教諭の負担軽減なのか理由もお願いします。	回答調整中
	時間外学習会の実施方法について	
4	・JOTO塾の委託事業者をNPO法人に委託すれば、無料学習会で学習できるのではと提案します。 ・東京都教委がリソー教育と連携して、公立高の校舎を利用して学校内塾をする予定が発表されました。2020年度をメドに100校を目標に。利用者から月1万円を徴収する。校舎利用料は、ほぼ無料。当然、企業なので利益を見こんでいます。あるNPO法人によれば、無料で学習会をすることができるのにと発言。また公立中が格差の増幅装置になり、恥の発生源になるのではと心配する。JOTO塾の事業者をトライからZ塾に契約を変えたが、契約金額・契約期間・その他変更項目・利用者数を教えてください。	・契約金額:0円 ・契約期間:平成31年4月~令和2年3月 ・変更項目:なし ・利用者数:38名(令和元年7月現在)
	保育所・保育園の待機児童数	
5	最新の待機児童数をお教えください。また、暗数 を把握されているならば、それも教えてくださ い。	・平成31年4月1日現在で、城東区の保育所等利用 待機児童数は0名となっています。なお、利用保留 数は96名となっています。

番号	委員からの質問	質問への区としての考え方
Ť	 園庭なき認可保育所・保育園の対策について	
6	・安全性と保育の質を保障した認可保育園を望みます。2019. 8. 26に一部新聞に「車進入対策に国が財政支援一保育所周辺生活道路一」の見出しで「国土交通省は2020年度、保育所や幼稚園、認定こども園周辺の生活道路への車の進入を規制するため、市町村が策定した計画に基づく安全対策に、財政支援する方針を固めた」と報道されています。大阪市で安全対策を策定されているかどうか教えてください。未策定であれば、策定までの予定をお教えください。	・滋賀県大津市における、子どもが犠牲となる交通事故を受け、未就学児が日常的に集団で移動する経路の緊急安全点検を全国的に実施することとなっています。 ・大阪市では、未就学児が通う保育・教育施設等の所管局と、地域の安全対策を担う区役所、建設局、警察が協力・連携し合同点検を実施しているところです。 ・今後、合同点検結果等を踏まえて、安全対策の立案・実施を行う予定です。
	ギャンブル依存症教育リーフレットについて	
7	「市教委が発行した「ギャンブル依存症教育リーフレット(高3生向け)」の資料提供をお願いします。コピーでも可能です。	・高校3年生向けギャンブル等依存症予防のための リーフレットは、「将来、ギャンブルにのめり込 まないために」というタイトルで、大阪府・大阪 市IR推進局により、平成30年12月に作成されて います。(リーフレットのコピーは別添参照)
	森之宮のまちづくりについて	
8	・NHKオンラインの8月23日の報道で、「大阪府市度 立統合の大学基本構想を整備する。 1、2025年度之間がよる。 2025年	・8月27日に開催された第19回副首都推進本部会議において、「公立大学法人大阪」から、「新大学基本構想」が示され、森之宮地区に都心メインキャンパスを新設する方針であると聞いています。 ・現時点においては、公表されている情報以上の詳細については把握しておりません。

TOPICS

ネットやゲーム でも問題が?

ネットやゲームへの依存の問題が深刻化する中、2018年6月、国際的な病気の分類(※)に「ゲーム依存(ゲーム障害)」が新たに記載されました。



通常、次のような特徴が持続的、反復的に12ヶ月以上続いた場合に「ゲーム依存(ゲーム障害)」と診断されます。あなたの行動を振り返って、考えてみて下さい。

- プームの開始や終了、頻度、熱中度、期間などゲームのコントロールができない。
- □ 他の日常生活上の関心事や日々の活動よりゲームが先に来るほど、ゲームを優先する。
- (ゲームにより)問題が起きているにも関わらず、ゲーム を続ける、または、さらにエスカレートしてゲームをする。
- □ ゲームの行動パターンがひどく、日常の社会生活や家族関係、学業や仕事に著しい支障が起きている。

【ICD-11 Gaming disorder 久里浜医療センター暫定訳を基に作成】

※ 世界保健機関(WHO)が作成する国際疾病分類の改訂版 (ICD-11)。これは、国際的に統一した基準で定められた日常診療の診断の根拠とされるものです。





- ●こころの電話相談 (大阪市・堺市以外にお住まいの方) 06-6607-8814
 - 月曜日~金曜日(祝日、年末年始除く) 9:30~17:00
- ●こころの悩み電話相談 (大阪市にお住まいの方)○6-6923-0936月曜日~金曜日 (祝日、年末年始除く) 9:30~17:00
- ●こころの電話相談 (堺市にお住まいの方) 072-243-5500 月曜日~金曜日(祝日、年末年始除く) 9:00~12:30・13:30~17:00

相談窓口 一 覧 ギャンブル等依存症や、こころの健康 に関することについての相談窓口です。 プライバシーは守られますので、安心 してご相談ください。



問題の答

Q1 × ロトの当選番号はランダムに選ばれるので、結果は予測できません。 ラッキーナンバーを選んでも、結果に影響はありません。

Q2 × 確率は常に1/2で変わりません

このリーフレットは100,800部印刷し、1部あたりの単価は3円です。 2018.12

%大阪府 **不大阪市**

将来、ギャンブルに のめり込まないために

~何かにのめり込んで、 「やめたくてもやめられない」状態に なったことはありませんか?~

高校生は、競馬・競艇等の公営競技やパチンコをすることができません

公営競技…20歳未満禁止 パチンコ…18歳未満禁止

大阪府·大阪市 I R推進局 電話番号06-6210-9236

URL: http://www.pref.osaka.lg.jp/bu_irsuishin/

しししししししししししししししししししししししししししししし ギャンブルってなに?

ギャンブルってなに? ~ギャンブルのしくみ~

一般的にギャンブルとは、物やお金など価値のあるものを 賭ける行為です。日本では、競馬・競艇等の公営競技や遊技 であるパチンコ等がこれにあたります。

ギャンブルでは勝ち続けることもあれば、負けることもあります。ギャンブルでの「勝ち」は法則性がなく、偶然によるので予測できません。





お客が失うお金の一部が事業者の取り分になります。 短期間なら勝つこともありますが、長くプレイを続ければ、 使ったお金と同等額が手元に残ることはありません。 戻ってくる割合は、常に100%未満です。

ギャンブルとの付き合い方

ギャンブルは、生活に問題が生じないよう金額と時間の限度を決めて、その範囲内で楽しむ娯楽です。

\ さて、ここで○×問題です/

Q1:ロトの数字を占いのラッキーナンバーで 選ぶと結果に影響がある.

Q2:コインを投げて9回続けて表が出たら、 次はさすがに裏が出る可能性が高い.

答えは裏面

ギャンブル等依存症にならないために

Q1:依存症ってなんですか?



特定の物質(アルコールや薬物など)や行為を「やめたくても、やめられない」状態を「依存症」といい、本人や家族が苦痛を感じたり、生活に困りごとが生じたりすることがあります。 依存する対象の一つに、ギャンブルがあります。









Q2:原因はなんですか?

原因は、まだはっきりとしたことはわかっていません。 不安や緊張を和らげたり嫌なことを忘れたり するために、ギャンブルを繰り返すうちに、 脳の回路が変化して、自分の意志でコントロール することが難しくなってしまうという説もあります。



Q3:ギャンブルにのめり込むと どんな問題が起こるの?

ギャンブルにのめり込み、勝ちを追い求めて、最後には掛け金を失います。また、他のことがおろそかになります。

∼悪影響の例~

- ・睡眠や食事がおろそかになり健康を害する
- ・嘘をついて家族との関係が悪化する
- ・隠れて借金するなどお金を工面する方法を 選ばなくなる





Q4:なりやすい人は いるのですか?

誰でもなる可能性があります。 「根性がない」とか「意志が弱い」から ではありません。







Q5:治るのでしょうか?



風邪やケガのような治り方をするものではありませんが、 様々な助けや理解により「ギャンブルなどに頼らない生き 方」をしていくことができます。 同復することは可能です。



ギャンブルにのめり込まないためには、正 直に自分の気持ちを言える場所があること や孤立しないことが大切です。

もっと詳しく知りたい人のために

厚生労働省依存症



久里浜医療センター ギャンブル依存症 はじめに

